

Achtung! Wichtig!

Informationen zu Festlegungen bezüglich der Nutzungsdauer der Wasseruhren, bekanntgegeben auf der Mitgliederwahlversammlung am 26.04.2025!!!

Werte Gartenfreunde,

ca. 50 % der Pächter haben **nicht** an der o.g. Mitgliederwahlversammlung teilgenommen und es auch **nicht** für nötig gehalten, sich zu entschuldigen. Wir geben deshalb hiermit nachfolgende Festlegungen, auch für die entschuldigten Pächter, zur Kenntnis: Die Nutzungsdauer für Wasseruhren in den Gärten wird auf **8 Jahre** herabgesetzt (bislang 10 Jahre).

33 Pächter haben diese bislang gültigen 10 Jahre **nicht** eingehalten. Deshalb werden die Pächter von allen **bis 2014** geeichten Wasseruhren aufgefordert, diese umgehend bis **spätestens 30.06.2025** zu wechseln. Bei weiterer Nichtbeachtung wird laut Vorstandsbeschluss ein Ordnungsgeld **von 100,00 €** erhoben. Für Pächter, bei denen die Wasseruhren das Eichjahr von **2015 bis 2017** ausweisen, wird die Frist des Austausches bis **31.03.2026** festgelegt.

Alle weiteren Pächter (Eichung ab 2018) beachten dann bitte die **8 Jahre Nutzungsdauer!**

Durch den Gartenfreund Steffen Wisniewski (A/12) werden ganzjährig (o. Terminvorgaben) Kontrollen der Wasseruhren (analog der Verfahrensweise bis 2022) in den einzelnen Gärten durchgeführt.

Für Fragen nutzen Sie bitte die Sprechstunden an jedem 3. Donnerstag in der Zeit von 16.00 bis 17.30 Uhr!

Der Vorstand